



“Con el PRI ni a la esquina”, ratifica MC; el *tricolor* acusa guerra sucia

ELIO HENRÍQUEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ
CORRESPONSAL Y REPORTERO

El dirigente nacional MC, Dante Delgado, descartó ayer una posible alianza con la coalición electoral Va por México, para las elecciones presidenciales de 2024, porque “nos invitaron a subirnos al *Titanic*”.

A la par, el partido naranja arrancó ayer una campaña con la que cuestionan directamente al PRI, lo cual desató una serie de reproches entre las partes. Los emecistas acusaron al dirigente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno, de “reventar” una conferencia de prensa organizada para presentar dicha campaña; en tanto, la dirigencia del PRI advirtió que “no permitirá una *guerra sucia*” en su contra.

Por la mañana, en San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, el dirigente nacional de MC explicó el rechazo a una coalición con Va por México: “Yo no los quiero despreciar, pero nada más llevan 22 candidaturas

perdidas para gobernador y nos invitan a un proyecto que no tiene rumbo, porque la suma no es así, es suma de ideas con garantías sociales. Presumen que tienen estructura y no la tienen, véanlos, se desmoronan”.

Delgado aseveró que “a diferencia de otros que quieren llevar adelante una vieja cultura priista (...) que prevalece en México hasta ahora porque la ha usado el PRI y al PAN le encantó”, señaló que “la salida es la plataforma de MC”.

El partido naranja convocó a una conferencia de prensa en avenida Patriotismo, colonia Hipódromo Condesa, donde develarían una pinta en una barda con la frase: “Con el PRI ni a la esquina”, pero antes llegaron decenas de priistas, incluidos integrantes de la dirigencia nacional y legisladores federales y locales. Estuvieron encabezados por Carlos Mancilla, líder nacional de la Red de Jóvenes por México (la organización juvenil del PRI), la secretaria de Comuni-

cación del CEN, Paloma Sánchez, el coordinador del PRI en el Congreso local, Ernesto Alarcón, y la diputada local Maxta González, entre otros.

La diputada federal Paloma Sánchez señaló que MC “es un partido chiquito, que le hace grandes favores a Morena”, por no presentar una candidatura en el estado de México.

En redes sociales, el coordinador de los diputados federales de MC, Jorge Álvarez Máynez, sostuvo: “Este es el PRI: *Añito* reventando nuestra rueda de prensa”. En un video, añadió: “¿tú le crees al PRI, nosotros tampoco... por eso cuando nos piden juntarnos con ellos, respondemos fuerte y claro: Con el PRI ni a la esquina”.

La dirigencia nacional del PRI, respondió con otro video en Twitter: “¡Fuera máscaras! @MovCiudadanoMX ni es movimiento ni es ciudadano, son empleados de Morena, que buscan dividir a la oposición”.



▲ La campaña del partido naranja arrancó con una pinta en la CDMX que busca difundir que no hará coalición con el partido *tricolor*. Foto cortesía MC